

保護者の皆さまへ

いわき市立平第一中学校長 西内 英理

冬季休業中における生活について

寒冷の候、保護者の皆さまにはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、来週末から冬休みに入ります。3年生にとっては、進路実現に向けて大切な時期を迎え、目標を達成するために充実した冬休みにしていかなければなりません。1、2年生においても、交通事故防止や健康管理はもちろんのこと、学習や部活動の取り組みを充実させていきたいものです。

つきましては、次の点について学校でも指導しておりますので、ご家庭でも事件・事故等から自分の身を守るとともに、有意義な冬休みにつながるようお願いいたします。

☆ 本校でも情報端末機器（スマートフォン等）によるトラブルが増加しております。ネット上やSNSでの誹謗・中傷または誤解を受けるような書き込み等によりトラブルが生じた場合、全て保護者の方の責任となります。学校ではそのようなトラブルへの対応はできません。トラブルを未然に防ぐ最善の方法は「解約をすること」です。もし、お子さんの機器の使い方に困っている保護者の方には、ぜひ解約をおすすめします。また、ゲーム等による睡眠不足の生徒が多数います。このような生活では学力向上はもちろん、授業にも集中できません。生徒が充実した学校生活・休業中の生活を送るために、次の点に注意してください。

【生活について】

- 1 外出先や帰宅時間などは、必ず確認してください。午後5時には帰宅させてください。
- 2 年長者との付き合いには十分節度を持たせ、特にお金の管理は保護者の方をお願いします。
- 3 外泊は絶対させないようにお願いします。（今年度、数件トラブルが発生しております）

【学習について】

- 1 冬休みの課題一覧をご覧になり、計画的に進んでいるかのアドバイスをお願いします。
- 2 目標実現へ向けて、着実な努力を続けることが成功への秘訣であることをお話してください。

【事故防止について】

- 1 交通事故防止
交通ルールを守り、安全に心がけさせてください。自転車乗用中はもちろん、安全な歩行も事故防止には欠かせません。自分だけではなく、周囲のことも考えた生活を送らせてください。
- 2 わいせつ・声かけ被害防止
万が一被害に遭った場合は、速やかに警察へ連絡してください。素早い対応が犯人の確保につながります。その後、学校への連絡をお願いします。
- 3 その他
年末年始は、誘惑が多くなります。適切な判断・行動がとれるよう学校でも指導しておりますので、ご家庭でもアドバイスをお願いします。

【家族との触れ合いをお願いします】

- 1 家事などの役割を与え、必ず実践させてください。
- 2 将来のことや今後の進路について話し合う機会を設けてください。

【裏面もぜひ参考にしてください】